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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: ao Executivo Municipal, com cópia à Secretaria de Saúde, solicitando estudos e informações 

acerca do prazo para o retomo dos exames de Raio X da UPA de Moreira Cesar, tendo em vista que está 

quebrada há meses, bem corno informar qual o procedimento adotado atualmente, incluindo local de 

encaminhamento e forma de transportar os pacientes. 
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APROVADO 

1 8 NOV. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 

Presidente 

Prezado Senhor: 

REQUEIRO à mesa, consultado o Plenário, que seja oficiado ao Executivo Municipal, com cópia à 

Secretaria de Saúde, com cópia à Secretaria de Saúde, solicitando estudos e informações acerca do prazo 

para o retorno dos exames de Raio X da UPA de Moreira Cesar, tendo em vista que está quebrada há 

meses, bem como informar qual o procedimento adotado atualmente, incluindo local de encaminhamento 

e forma de transportar os pacientes. 
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